

Den Vogel erkennt man an den Federn oder. Jedes Sprichwort trägt in sich eine geheime, mysteriöse Bedeutung. Was nicht jeder erraten kann.

Dieses Sprichwort vergleicht zwei verschiedene Konzepte, Mensch und Vogel.

Das Sprichwort besagt, dass der Mensch im Gegensatz zu Tieren und Vögeln ein rationales Wesen ist. Wenn ein Vogel in diesem Fall durch Federn, Gefieder, Färbung, Aussehen gekennzeichnet ist, dann offenbart sich eine Person, nachdem sie gesprochen, etwas Nützliches gelernt oder sich in guten Taten gezeigt hat.

Das Wesentliche an diesem Sprichwort ist, dass Sie nicht etwas lernen, eine höhere Schulbildung absolvieren und sich selbst sagen können: "Das ist es, ich habe bereits alles gelernt und kann alles." Das passiert einfach nicht!

Ein völlig unerreichbarer Zustand des Menschen - absolut alles können und wissen! Aber das Plus ist, dass man einen solchen Staat anstreben kann und sollte. Sie müssen immer verstehen, dass leben und lernen. Von den einfachsten bis zu den komplexesten Dingen, Fähigkeiten.

Und ebenso wie ein Vogel durch ein Gefieder erkannt werden kann, kann eine Person durch erworbenes Wissen erkannt werden. Ein kluger Mensch weiß immer, was gut und was schlecht ist. Wie Sie sich und anderen bei ungelösten Problemen helfen können. Ein Mensch, der sein Leben lang weiter lernt, erwirbt seine wichtigste Fähigkeit, das wichtigste Wissen - die Weisheit.

Während ein Mensch lebt, lernt er auch, an sich selbst zu arbeiten. Was auch immer Sie in Ihrem Beruf und in Ihrem Lebensstatus sind, Sie können niemals davon ausgehen, dass Sie das Ziel bereits erreicht haben, dass Sie bereits perfekt sind.

Ich bin froh, jeden Tag etwas Neues zu lernen. Von einfachen Dingen wie Kochen oder Stricken über neue Sprachen und technologische Fähigkeiten bis hin zur Programmierung.

Meine Meinung ist genau das!